

わがチラ裏ブログより転載

<http://www.ma-2.com/blog1/>

ふちんかん

現在のケータイ状況 超薄型ケータイから改題



ケータイをソフバンに変えた。
昔お気に入りだった超小型機種
708sc が復活(上写真)。



横のボールペンと比べると大きさが分かってもらえるかと。重量は 73g。
(2013.12.30)

ということだったのだが、どうも古すぎて SMS が他社に送れないことが判明。
(キャリアメールは使わないようにしているのだが、仕事上のメールで SMS が必須)
仕方なく以前相棒さんが使っていた「くーまんケータイ」810T にチェンジ。

今回のキャリア変更の際、購入した 202SH でも良いのだが、昔の機種の方がキーが
打ちやすいためだ。

ということで、現状のケータイ環境は、
通話と SMS 専用で 810T (もう仕事専用と言ってもよいか、めったに使わない)、
そして IIIJ の通信専用 sim を入れた GalaxyNote が外出のお供となりつつある。
この GalaxyNote には IP-Phone の 050 番号も取ってあるので、いざとなれば通話もで
きる。ちなみに IP-Phone は eo 光系の LaLaCall である。基本料が月 100 円かかるが、
通話料はケータイの約半額。とくに一般電話への通話料が安くて助かる。
(2014.1.4)

また、遅ればせながら LINE も始めてみた。



初霜 20131201



兵庫県宝塚市拙宅観測所において初霜を観測した。昨年に比べて9日遅い。

初霜は遅かったが今年の晩秋は寒かった。一昨日の明け方には大阪で初雪(みぞれ)を観測したとか。

10月には真夏日(最高気温30℃超え)があったというのに、

11月には最高気温10℃とか。秋はどこに行ったのか。

(しかし、そのおかげか、今年は紅葉がきれいだったりする。塞翁が馬…)

ちなみに初霜が遅かったのは、明け方の天気が悪いことが多かったため、あまり放射冷却による気温低下がなかったことが原因と思われる。

ちなみに上の写真は、
OLYMPUS XZ-1で撮影
ドラマチックモード(HDR
をガンガン効かせたモード)

普通に撮ると左の写真、
見た目に近いのが右の写真



✦ タイヤ&エンジンオイル交換 20131119

タイヤは一昨年4輪とも換えたのだが、前輪だけ減りが早く、交換することにした。

タイヤはエコタイヤのエコピア EX10 185/70R14

ガソリンスタンドの見積もり 全込み2万円に対抗して、オートバックスでは18500円也。この価格はオイル交換とのセット割りも含んでいるとはいえ、十分に安い。

オイル交換は7月に変えて以来、4ヶ月で6000km。富士旅行もあり、けっこう走っているなあ。

✦ 77777km

来年で10年目の愛車・プレミオ。

実家から譲り受けてから約6年で7万キロほど走った計算になります。

1月の車検を通すつもりで、前述のように前輪やオイルの交換をしたが、縁あって次の車が見つかり、乗り換えることにした。



プレミオは、今時の車と比べると、車体が軽く、エンジン性能の割には、レスポンス良く走る良い車でした。





降雪&新車お披露目 20140119



夜間にもうっすらと積もっていたが、陽が昇ってから降り始めた。

写真のテクニックとして、ストロボを使用することで、上の写真のように降っている雪をとらえることができる。



さて、先週、埼玉まで取りに行った新しい車（中古車ですが(^_^;)）も撮ってみた。「スノーフレイクホホワイトパールマイカ」って色なので、まあ雪つながりで…。